
 

       「ゴルフクラブの懇親会の報告」 

 

 去る、８月 27日（土）加太の休暇村においてゴルフクラブの懇親 

 

会を行った、リニューアルになった休暇村は皆さん初めてのようで 

 

びっくりしたと思うが料金も高くなった、休暇村に着いて体育館の 

 

汗を流すべく風呂に入ったが目の前の景色が絶景で今までと一番違 

 

ったところだ、皆さん風呂から上がって宴会の席へ座った、宴会の 

 

初めの挨拶で中川はゴルフクラブも 15年目で初めは苦労もしました 

 

が充実感もありました、最近入られた方はゴルフはもとよりマナー 

 

も立派でゴルフクラブを大いに盛り上げてくれていますと挨拶した 

 

あと乾杯も行った。今回は余り議題がなかったが皆さん和やかな内 

 

に時間が過ぎて行った、最後に次のコンペが９月 28日（水）岬カン 

 

トリークラブで行うことを確認して閉会した、なお今回中川が写真 

 

を撮るのを忘れていてバスが出る時やっと気が付いたが後の祭りで 

 

済みませんでした。 
 


